

Intégration Professionnelle des Compta-Gestion

samedi 24 mars 2018, par [La rédaction](#)

Vendredi 23 mars, nous avons rencontré l'association EGEE, afin d'envisager une journée de coaching pour les étudiants de la section CG. Nous souhaitons, dès le mois d'octobre, donner aux jeunes une bonne maîtrise de la technique de l'entretien d'embauche, les conseiller dans la rédaction de leur CV, les accompagner pour intégrer les réseaux professionnels.

Cette première réunion de travail nous a permis de faire connaissance avec notre intervenant et de mieux comprendre « leur passion de transmettre ». La confrontation de nos cultures de la transmission est une étape indispensable à la construction de ce projet. Accorder nos exigences, nos ambitions, nos moyens pour donner à l'évènement la portée qu'il mérite, et l'intégrer dans la durée étaient nos objectifs. (A suivre...)